



全力投球

湖南省立石部中学校 学校便り NO5

☆スマホから ホームページ右上▷ 三 ▷2020 広報

☆パソコンから ホームページ▷続きを読む▷2020 広報

カラーで見いただくことができます。

新しいテントが3張りも（石部更正保護女性会さまより寄贈）



昨年度までの体育祭では、学級数分のテントがなく、近隣の小学校にお借りしていました。部活動や体育の授業でも必要なのですが、老朽化している物もあり、不自由をしていました。今回、石部更正保護女性会より、テントを新調していただくことができました。テントが到着し、すぐに授業、部活動に使用させていただいています。本当にありがとうございました。

生徒の皆さんとともに感謝し、丁寧に使わせていただきます。

生徒会の活躍～・・・～・・・～・・・～

新型コロナウイルス感染症の流行にともない、多くの行事が自粛、制限されたりしました。生徒会では、このような時であっても、自分たちにできることを計画し、石部中学校の役に立ちたいと考えています。生徒会を中心に次のようなことを企画し、実行しています。

○生徒会執行部が中心となり「石部のまちにとびだし坊やを設置しよう」プロジェクトを進めています。「とびだし坊や」の看板を購入するためにクラウドファンディングを行いました。お陰様で、開始二日目に目標金額に到達しました。クラウドファンディングは9月14日まで実施しています。ぜひ、プロジェクトページにアクセスしてみてください！



○環境委員会 JCV（世界の子どもにワクチンを日本委員会）

環境委員会が全校によびかけて集めた、エコキャップ（ペットボトルのふた）を株式会社ECO BANKを通してJCVに送金しました。その取り組みに対して感謝状が届きました。

ひとりにできることは小さいかも知れませんが、全校で力をあわせると世界の困っている子どものためになることができます。貴重な命を救えることにつながったと思います。



信州二泊三日修学旅行の中止について
宿泊場所である長野県の長野圏・北アルプス圏ともに「感染警戒レベル3」となりました。長野県の「往来そのものを慎重に検討を求めている都道府県」に滋賀県がふくまれていることもあり、感染のリスクが高まること、発熱者がでたときの対応の困難さなどから、9/10からの修学旅行については中止いたします。今後については未定としています。





給食を教室で食べるように変更しました。

コロナ感染予防と共に、不当な差別などがないようにしましょう。

感染者や感染があった学校へのいじめや誹謗中傷がないように、文部科学大臣からのメッセージが発信されました。生徒の皆さんには「新型コロナウイルスは、誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いではありません。早く治るように励まし、治ったときには温かく迎えて欲しい」教職員には「感染者やその家族を差別しないことに加え、医療従事者や社会活動を支える人たちへの敬意や感謝の気持ちを持つことを伝えて欲しい」保護者や地域皆様には「自分が差別をしないだけでなく、身の回りに差別につながるものが起こったときには同調せず『そんなことはやめよう』と声をあげてと促して欲しい」と。

コロナ差別はみんなでなくしてきましょう。いくら人を憎んでもウイルスに勝つことはできません。

9月予定

9/23〔水〕中間テスト
9/24〔木〕中間テスト

10月予定

10/2〔金〕体育祭
10/16〔金〕秋季大会
10/19〔月〕～23〔金〕
全校三者懇談会

11月予定

11/6〔金〕文化祭
11/17〔火〕～18〔水〕
期末テスト

12月予定

12/17〔木〕～23〔水〕
3年三者懇談会

ユーチューバー（校長のつぶやき）

私が子どものころの「小学生男子の将来になりたい職業ランキング」では、ダントツで「プロ野球選手」が1位であったと記憶しています。私も友達と同様に憧れていました。最初に野球のユニホームを買ってもらったときは、「19」番の背番号をつけてもらいました。小2まで大阪の南海高野線沿線に住んでいたこともあり、今はなくなったチームですが「南海ホークス」のファンでした。（周囲は巨人や阪神ファンがほとんどの中で、ずいぶん渋い小学生です）「19」は南海の野村克也選手（先日お亡くなりになりました）がつけていた番号です。

時代が変わると、やりたい職業もずいぶん変化したようです。2019年の生命保険会社の調査によると、中学生男子の「将来になりたい職業」は、

- 1位 YouTuberなどの動画投稿者
- 2位 プロeスポーツプレイヤー
- 3位 ゲームクリエイター



となっていました。1位も2位も私が中学生のころには、この世の中になかった職業です。恥ずかしながら「プロeスポーツプレイヤーってなんだ??」と調べる必要もありました。中学生女子は、

- 1位 歌手・俳優・声優などの芸能人
- 2位 絵を描く職業（漫画家・イラストレーター・アニメーター）
- 3位 医師

となっています。自分の目標に向かい、学習し、努力をかさね、さまざまな経験を積み上げていくことは大切です。また、成長する中で、目標が変わることも、新しい目標が生まれることもあるでしょう。いずれにせよ、今の学校生活を誠実に一生懸命過ごすことは、将来、どの職業に就く場合にも役立つことだと思います。

中学生男子1位の「YouTuber」の中に、「迷惑系YouTuber」と言われるジャンルがあることを、先日初めて知りました。何回もニュースで流れていましたから、多くの方が見たことでしょう。レジで会計する前の商品をそのまま食べていました。迷惑どころか犯罪です。やはり逮捕されました。わざと迷惑をかけることをして、動画に流して再生回数を稼ぐ、そんなものを職業と認めたくありません。そして、迷惑動画を面白がって見てしまうことは、迷惑系YouTuberをもうけさし、増やしてしまうことになると考え、私は絶対見ないことにしています。ひとつ言えることは、彼が中学時代になりたかった職業は、「人に迷惑をかける職業」ではなかったはずで